



Antwort zur Anfrage Nr. 1809/2015 der FW-G-Stadtratsfraktion betreffend **Schaffung von Flüchtlingsunterkünften im "Inter 1"**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. **Hat die Verwaltung mit den Betreibern des „Inter 1“ schon Kontakt aufgenommen?
Wenn nein, warum nicht?**
Ja.
2. **Wie ist der Zustand der Wohnungen im „Inter 1“?**
Nach Aussage der Johannes-Gutenberg-Universität kann das Inter 1 nicht zur Verfügung gestellt werden. Daher wurde es nicht in Augenschein genommen.
3. **Wenn eine Unterbringung möglich ist, welche Kosten würden der Stadt Mainz voraussichtlich entstehen.**
Entfällt.
4. **Ab wann wäre eine Unterbringung von Flüchtlingen dort möglich?**
Entfällt.
5. **Wie lange könnte man Flüchtlinge dort unterbringen?**
Entfällt.

Mainz, 01.12.2015

gez. Merkator

Kurt Merkator
Beigeordneter